



VETEMENTS OUBLIES EN E.P.S.

publié le 23/01/2017

Il serait souhaitable que les vêtements de sport, manteaux, sac soient marqués au nom de l'élève avec sa classe.!

Certains ne doivent pas avoir très chauds ! 6 manteaux sont en attente de récupération, mais aussi vestes, short, tee-shirt, jean, paires de chaussures....

L'équipe E.P.S.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.